

Voleibol masculino cubano se clasifica a Juegos Panamericanos



La Habana, 1ro sep. (JIT) El plantel cubano avanzó a las semifinales de la XIII Copa Panamericana Masculina de Voleibol tras derrotar a Canadá 3-0 (25-15, 25-23, 25-23) en cuartos de final y clasificó a los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

En la Arena Córdoba, de Veracruz, los antillanos ya aseguraron el boleto y lo tienen en el bolsillo como Brasil y Argentina, luego de luchar enconadamente frente a los canadienses, a los que superaron viniendo de atrás en el segundo parcial (16-22) y en el tercero (8-14).

De todas formas, los norteños aún poseen posibilidades de clasificar a Lima cuando jueguen por el quinto lugar, según el sitio de Norceca.

La mejor arma del equipo cubano fue su bloqueo, departamento en el que consiguió cómoda ventaja de 10-3 y obtuvo 28 puntos por errores no forzados del contrario. Canadá resultó mejor en ataque (36-33) y en puntos de servicio (6-4) y anotó 16 unidades por pifias de los isleños.

Osniel Mergarejo fue el que más anotó por Cuba con 14 puntos, 12 de ellos por ataques y 2 bloqueos, y el otro que aportó resultó Miguel Ángel López con 11. Por los adversarios, Terrel Bramwell (12), y Justin Duff y Brandon Koppers, 10 cada uno, resultaron los más productivos.

El central Roamy Alonso señaló que «no nos importó haber perdido en Barranquilla, llegamos muy motivados acá para clasificar a Lima. Los entrenadores trabajaron mucho con nosotros para dejar la última derrota en el pasado. El triunfo es gracias a la disciplina en los entrenamientos. Fue un buen espectáculo y seguiremos dando todo en la cancha para lo que queda en el torneo».

«El objetivo era clasificar a los Juegos Panamericanos, o sea la razón fundamental de venir acá, lo que nos queda es jugar con nuestro estilo emotivo y luchar por una medalla», declaró el director técnico Nicolás Vives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/170509-voleibol-masculino-cubano-se-clasifica-a-juegos-panamericanos>



Radio Habana Cuba